



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



勝沼保育園(甲州市)

参加園児数17名

2018年6月14日木曜日 開催



～どんぐりコーチから～

勝沼保育園のお友達、元気にしてるかな～(^^) / やまコーチ、どんぐりコーチはめちゃくちゃ元気です！勝沼保育園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！お外で遊びや、ボール遊びが大好きなお友達がたくさんいました(^^) / コーチの教えた技をすぐにクリアしてしまうからびっくりしたよ！

ドリブル対決ではピタッと止まることができて、コーチ負けちゃったよ～くやしい～！コーチもとっくんしてこよう！今度は負けないからね！

コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /



～坂本先生から～

本日はサッカー教室の御指導ありがとうございました。子ども達は日頃からサッカーに興味があり遊びの中でもボールを蹴ったり、ゲームなどをして楽しんでいましたが、今日御指導頂いたボールを使った遊びなどは子ども達の中でも新しい遊びのヒントとなりさらにサッカーへの興味や関心が深まった様です。又普段、運動に消極的な子もコーチや友達と一緒に楽しそうに体を動かす姿もとても印象的でサッカー教室の経験が今後の運動あそびやサッカーへの興味につながる様保育の中でも生かしていきたいと思ひます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に